

# 桃三体育

研究・ICT部 授業研究部

昨年度のICTにおける研究で学んだ成果や課題を日々の学習活動に生かし、更なる発展を目指しています。今年度は「運動」と「健康」の両輪をテーマに、子ども達が元気に健康でより良い生活を送っていくために、体力向上の必要性や運動に親しむ素地を育む研究を実践していきたいと考えています。

## ＜今年度の研究主題＞ 「かしこい体 たくましい心」を育む指導法の工夫

☆6月に研究授業を2回実施しましたので、その様子をお知らせします。

### 1 6月15日 研究授業

#### 6年1組 保健「病気の予防」

指導者：今城教諭、家入養護教諭

病原体がもとになって起こる病気の予防について、「体内に入れない方法」や「抵抗力をためる方法」について個別やグループ学習で学びました。手洗いやマスクの必要性を再認識とともに、日々の生活習慣を見直すよい機会となりました。



### 2 6月29日 研究授業

#### 3年2組 ボール運動「ペットボール」

指導者：石原教諭

ゴール型ゲームでパスやシュートを使って、相手チームのペットボトルを倒したら得点になるルールで行いました。楽しくゲームを行うための規則を工夫したり、簡単な作戦を自分たちで考えたりする活動を通して、ゲームに楽しく参加することができました。

